



Kiel, 1. November 2018

Nr. 336 /2018

Thomas Hölck:

ENKO-Plattform führt zur besseren Nutzbarkeit von Grünstrom vor Ort

Zur heutigen (01.11.2018) Pressekonferenz von Schleswig-Holstein Netz und ARGE Netz zur ENKO-Plattform erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Thomas Hölck:

Die SPD begrüßt die ENKO-Plattform als innovative Möglichkeit zu mehr Grünstrom-Verbrauch vor Ort. Alles was dazu führt, dass regenerativer Strom nutzbar gemacht werden kann, bringt die Energiewende voran und wird von der SPD willkommen geheißen. Es ist gut, dass wir immer mehr Strom aus erneuerbaren Energien produzieren. Es ist noch besser, wenn dieser dann auch bei den Verbrauchern ankommt. Genau das ermöglicht die Plattform und leistet dadurch einen klimapolitisch wie wirtschaftlich wichtigen Beitrag. Darüber hinaus fördert sie auch die Umsetzung der dezentralen Energiewende und entspricht somit auch einem wichtigen Anliegen der SPD.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de